

	<h1>長房だより</h1> <p>～校訓「強く 正しく 美しく」～</p>	<p>令和5年1月12日 地域運営学校 八王子市立長房中学校 【第9号】</p>
---	--	---

今年もよろしく御願います！

校長 中嶋 昭江

新年あけましておめでとうございます。今年のお正月は天候にも恵まれ、コロナによる行動制限も緩和され、保護者・地域の皆さまはご家族とともに健やかな新年を迎えられたと思います。新しい年を迎え、教職員一同、心新たに生徒達の健やかな成長に全力で取り組んで参ります。昨年同様にご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、17日間の冬休みでしたが大きな事故の報告もなく3学期を迎えることができ、始業式で生徒達に次の話をしました。

新しい年になりました。気持ちも新たに新しい目標に向けてスタートをするにふさわしいチャンスの時です。「一年の計は元旦にあり」というように、自分の目標を決めて、チャンスを作り、チャレンジし、自分自身が良い方向にチェンジできるようにしましょう。

特に今年は癸卯（みずのとうさぎ）です。干支である卯（うさぎ）は穏やかで温厚な性質であることから家族が健康で安全であること、また、その跳躍する姿から「飛躍」、「向上」を象徴する年になるとされ、癸（みずのと）は「次の新たな生命、植物の成長」という意味があり、これまでの努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍する年、新しいことに挑戦するには最適な年です。

そして、新しいことに挑戦するために出会いを大切にしてほしい。人との出会い、物との出会い、新たな学びの出会い等、色々あります。ただし、自分から行動しなければ出会いのチャンスはやってきません。自分から知ろう、理解しようとするとい今までにない新しい多くの発見があります。新たな成長が見られる「癸卯」年になるように、出会いのアンテナを高くしてみてください。

さらに、3学期始業式は新年の始まりですが、各学年のまとめの学期でもあります。3年生は9年間の義務教育修了である中学卒業後の進路に向けて後悔の無いように取り組んでください。1・2年生は、1月下旬にあるスキー教室を成功させられるように、そして、進級に向けて今年一年のまとめをしっかりとしてください。

しかし、今の子ども達は自己肯定感の低下に伴い挑戦する意欲が低下していると言われています。自己肯定感が低いと「どうせできないし・・・」となり挑戦せずに終わってしまいます。そうさせないために、周りの大人ができることは「失敗してもいいよ！」という環境作りになります。特に、親子の信頼関係がしっかりと気づかれていることが大事です。

是非、子ども達が安心して何事も挑戦できる環境を保護者・地域・学校で連携して作っていきましょう！よろしく御願いたします。



おふるい展のお知らせ

期間：令和5年1月19日（木）～1月23日（月）10時～19時（最終日は15時まで）

場所：エスフォルタアリーナ八王子 1階多目的室及び会議室

*今年度につきましては、東京都等からのガイドラインに従い、新型コロナウイルス感染症拡大防止の対策を講じての開催となります。来場者多数の場合は、入場制限等の対策を行いますので、12月15日配布の通知を必ずお読みいただき、ご来場くださいますようお願いいたします。

【長房中生の活躍】

令和4年度「中学生税の作文」優秀賞！

長房中学校3年 津村 羽純さん 優秀賞

今年度の「中学生税の作文」で3年の津村羽純さんの書いた作文「魚と税」が市内34校3109編の中から優秀賞に選ばれました。毎年、3年生が夏休みの課題として取り組んでいます。

第13回八王子市中学科学コンクール

八王子市科学コンクールで1年生理科の夏休みの自由研究から3名が努力賞に選ばれました。

努力賞：1年 石井 麻結さん 1年 入江 穂香さん 1年 豊田 蒼介くん

ポスターイラスト賞

参加賞：2年 モハメド・アーメドくん 2年 西野 喜一くん 2年 茂木 琳太郎くん

1年 下村 桜空さん

1年 矢野 陽くん

八王子市中学野球冬季大会 準優勝！ 長房中野球部

12月11日に長房中会場で行われた決勝戦、強豪の明大中野八王子中と対戦。善戦しましたが、惜しくも準優勝となりました。今後の大会での健闘を期待します。

第4回東京都ブロック対抗水泳競技大会1位！

長房中学校3年 小名木茜之介くん

男子400m自由形13～14歳 第1位 タイム：4分00秒51

男子200m自由形13～14歳 第3位 タイム：1分53秒81

12月11日に行われた水泳の大会で3年の小名木茜之介くんが400m自由形で第1位となりました。この1年、素晴らしい活躍が続きました。

省エネチャレンジ2022

地球温暖化防止の取組として八王子市の小中学校で行う「省エネチャレンジ2022」に1年生が参加し、感謝状をもらいました。長房中1年生のCO₂削減量は92359g、サッカーボール9235個分でした。



【新型コロナウイルス感染症により登校できない場合について】

新型コロナウイルス感染症について、再度の確認をお願いします。次に該当する場合は感染予防のため登校することができませんので、朝登校前のご家庭での健康観察をよろしくお願いいたします。

- (1) 本人の感染が判明した場合
- (2) 本人が濃厚接触者の場合
- (3) 本人に発熱等の風邪症状がみられる場合
- (4) 同居家族に発熱等の風邪症状がみられる場合

生徒、同居家族にのどの痛み等、風邪症状がある場合には登校を控えると同時に学校への連絡もお願いいたします。

【今後の予定】

*状況により変更することもあります・

1月13日(金) 英検	19日(木) 移動教室前検診(1, 2年希望者)
14日(土) 学校公開日 4時間授業	放課後学習教室 15:55
16日(月) 放送朝礼 委員会	おおり展(～23日)
再登校 15:50	22日(日) 2年スキー教室(～24日)
17日(火) 学校運営協議会 16:30	23日(月) 再登校 15:50
18日(水) 避難訓練 再登校 15:50	25日(水) 1年スキー教室(～27日)
	2年振替休業日
	26日(木) 都立推薦選抜(3年)
	放課後学習教室 15:55

*災害伝言ダイヤル訓練*1月18日(水)午前10時より

「171」→「2」→「042-664-1480」→「伝言再生」

詳細は別紙通知をご覧ください。



*学校評価アンケートのご提出ありがとうございました。結果は後日学校だよりでお知らせします。